

**Erstmalig in der 40jährigen Geschichte:  
Aranui Cruises startet Treueprogramm „Tiki Club“  
Ein herzliches Dankeschön an die große Fangemeinde**



**MÜNCHEN, 13. März 2024** – Aranui Cruises – der Name allein lässt weltweit bei Reiselustigen und Kreuzfahrtliebhabern die Augen leuchten. Denn eine Reise mit der Aranui ist nicht nur eine Kreuzfahrt. Sie ist ein spektakuläres Abenteuer und unvergessliches Erlebnis. Eigentlich ist es „die Reise Ihres Lebens“. Die Aranui 5 ist gleichzeitig Passagier- und Frachtschiff und das einzige Schiff weltweit, das zu den abgelegenen und bisher nahezu unentdeckten Austral-Inseln führt. Daher verwundert es nicht, dass die Fangemeinde groß ist und es Passagiere gibt, die mehrfach an Bord waren und zukünftige Reisen planen. Christiane W. aus Deutschland zum Beispiel ist dieses Jahr gleich zweimal mit dabei und kreuzt dann zum insgesamt sechsten Mal mit der Aranui. 2024 ist sowieso ein ganz besonders Jahr, denn die Aranui feiert als Kreuzfahrtunternehmen ihr 40. Jubiläum. Und das ist ein hervorragender Grund, um ein langersehntes Treueprogramm einzuführen: Ab sofort gibt es den „Tiki Club“.

**Vier Kategorien – Belohnung schon ab der zweiten Buchung**

Der „Tiki Club“ teilt sich in die vier Kategorien Bronze (nach der 1. Kreuzfahrt), Silber (>2), Gold (>3) oder Pearl (>4) und belohnt Passagiere bereits ab der zweiten Buchung. Und dabei ist es egal, ob die Buchung direkt über Aranui Cruises oder über ein Reisebüro/-veranstalter vorgenommen wird. Folgende Vergünstigungen gibt es je nach Stufe:

- fünf bis 12,5% Rabatt auf zukünftige Kreuzfahrten
- 20 bis 50% Ermäßigung auf Ausgaben an Bord
- Kostenlose Modifikation, Wifi-Guthaben, Upgrade an Bord

Das Programm gilt für alle Abfahrten ab 2025 für Passagiere ab 18 Jahren und kann nur mit "Early Bird"-Angeboten kombiniert werden. Die Vorteile und der Status werden nach der Bestätigung einer Buchung erworben, sofern diese nicht vor der Abreise storniert wird. Angebotene oder stornierte Kreuzfahrten werden bei der Berechnung des Status nicht berücksichtigt. Belege für Reisen auf einem Aranui-Schiff können angefordert werden. Die Ermäßigung für die nächste Kreuzfahrt gilt für den Preis der Kreuzfahrt ohne Steuern, persönliche Ausgaben oder Transfers. Die Ermäßigung auf Ausgaben an Bord gilt für Einkäufe auf der Aranui 5 in Bars, Restaurants und für Aranui-Produkte im Shop, mit Ausnahme von optionalen Ausflügen und Aktivitäten, Schmuck und Sonderangeboten an Bord. Das angebotene Wifi-Guthaben beträgt 1 GB. Ein Upgrade an Bord ist je nach Verfügbarkeit der Kabinen und bis zu 48 Stunden nach der Einschiffung möglich.

### **Das neue Highlight – die abgelegenen Austral-Inseln:**

Zusätzlich zu ihren traditionellen Kreuzfahrten zu den Marquesas-Inseln bietet die Aranui 5 neue Reisen zu den Austral-Inseln. Drei der Fahrten 2025 sind auch mit Frachttransport. In 13 Tagen (12 Nächte) geht es zu den fünf bewohnten der insgesamt sieben Austral-Inseln: Rimatara, Rurutu, Tubuai, Raivavae und Rapa. Die 600 km südlich von Tahiti gelegenen Austral-Inseln sind ein unberührtes und geheimnisvolles Land, in dem weiße Sandstrände und türkisfarbene Lagunen absolut menschenleer sind (Tubuai, Rimatara), steile Berggipfel mit üppig grünen Tälern wechseln (Raivavae, Rapa) und Klippen und Höhlen alte Grabstätten beherbergen (Rurutu). Auf jeder Insel finden sich archäologische Überreste, die von einer alten Bevölkerung mit reichen kulturellen und religiösen Praktiken zeugen. Die Aranui-Guides entführen auf eine Tour durch die farbenfrohen, malerischen Dörfer, die schönsten Naturlandschaften, zum Traditionshandwerk der Weberei, zu Fischern und Bauern. Passagiere erfahren alles über die alten Riten und Traditionen dieser Inseln am Ende der Welt.

### **Über Aranui Cruises**

#### **Die „Reise Ihres Lebens“ – Ein einzigartiges Kreuzfahrterlebnis durch Polynesien**

Eine Kreuzfahrt mit der Aranui ist ein besonderes Erlebnis. Und ein absolutes Abenteuer! Denn es geht zu den entlegensten Gebieten und zu Zielen, die nur ganz selten besucht werden. Dabei ist die Aranui – heute in 5. Generation - ein gelungener Mix aus Versorgungs- und Kreuzfahrtschiff und eine Reise mit ihr hat ihren ganz eigenen, unvergleichlichen Charakter. Bereits seit vier Jahrzehnten – 2024 feiert sie 40jähriges Jubiläum! – ist die Aranui eine wichtige Lebensader für die Inselbewohner in durch Französisch-Polynesien und versorgt sie und ihre Dörfer und Täler mit allem, was dort zum Leben gebraucht wird. Authentischer und persönlicher lässt sich die Inselwelt nicht erleben. Nicht umsonst wird eine Reise mit der Aranui als „die Reise Ihres Lebens“ bezeichnet. Daher wundert es auch nicht, dass viele Passagiere zurückkommen – es gibt viele „Wiederholungstäter“. [www.aranui.com](http://www.aranui.com)

### **Ein paar wissenswerte Highlights:**

- Erlebnisreise komplett abseits der bekannten Touristenpfade. Als dienstältester Kreuzfahrtanbieter Französisch-Polynesiens lässt Aranui seit 40 Jahren Träume wahr werden und ermöglicht „die Reise Ihres Lebens“.
- Eine Magie, die zuvor auch Paul Gauguin, Robert Louis Stevenson, Thor Heyerdahl und Jacques Brel in den Bann gezogen hat.
- Aktuell ist die Aranui in fünfter Generation unterwegs – die Aranui 5 ist ein maßgeschneidertes Fracht- und Passagierschiff, das 2015 vom Stapel lief und alle Annehmlichkeiten und den Komfort eines Kreuzfahrtschiffes bietet, während sie für die entlegenen Gebiete die Lebensader ist.
- Nur 230 Passagiere gleichzeitig – das gewährleistet einen entspannten Rahmen an Bord wie auch an Land. Auch überfüllt die Passagierzahl die Reiseroute nicht. Gesamt stehen 103 Kabinen verschiedener Kategorien zur Verfügung.
- Zwei einzigartige Routen steuern jede Inselgruppe der Region an – darunter die Marquesas, Tuamotus oder die Gesellschaftsinseln mit Stopover in Bora Bora. Ein absolutes ist die neue Route zu den Austral-Inseln. Gestartet wird immer ab Tahiti.
- Alle Mahlzeiten und Ausflüge im Reisepreis inbegriffen. Kabinen und Suiten unterschiedlicher Kategorie. Fachkundige und deutschsprachige Gastdozenten und Guides führen durch die faszinierende Inselwelt und haben auf alle Fragen die Antwort.



- Polynesische Crew – seit Anbeginn bleibt die Aranui ihrer Philosophie treu. Authentisches und traditionelles Angebot von Polynesiern für Polynesien. Das spiegelt die soziale Verantwortung – wirtschaftlich, sozial, fördernd und kulturell
- 3 Säulen: Komfort, Sicherheit und Umwelt. Besondere ökologische Verantwortung – die Aranui ist mehrfach zertifiziert und alle Regeln, um Meeres- und Umweltverschmutzung zu vermeiden, werden eingehalten.

**Pressekontakt:**

Gaby Wehle

Schaffelhuber Communications GmbH

Gaby.w.extern@pr-sc.de

+49 174 690 7940

www.pr-sc.de